Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 146 m2
Référence V2874
Prix 1095 000 €

Maulbec
Maison a vendre (84660)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette charmante propriété, style bastide, située en bordure du paisible village de
Maubec, dégage un charme serein allié a un confort moderne. La propriété,
bénéficiant d'un cadre résidentiel calme, profite d'une orientation plein sud, d'un
jardin paysager intimiste et d'un décor superbement chic. Le rez-de-chaussée se
compose : magnifique salle a manger avec plafonds vodtés, s'ouvrant sur le salon ;
salon baigné de lumiere et orné d'un poéle a bois ; cuisine sur mesure dotée de
portes-fenétres menant a une charmante terrasse pour les repas ; buanderie. Le

rez-de-chaussée comprend également ...

This delightful bastide-style property, set on the edge of the peaceful Luberon
village of Maubec, exudes a serene charm combined with modern comfort. The
property, enjoying a quiet residential setting, benefits from a south-facing
orientation, a wonderfully intimate landscaped garden and superbly chic décor. The
ground floor is composed of: gorgeous dining room with vaulted ceilings, flowing
through to the sitting room; sun-drenched sitting room adorned with a wood
burning stove; bespoke kitchen with French doors leading to a quaint dining

terrace; utility room. The ground floor also ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON

Contacter I'agence
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